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长期持有一只券商股，可靠吗

两市三板共计有42家券商股，从综合历史走势的角度讲，每一家证券股并没有明
显的趋势向上的特征，均是呈现着大幅震荡趋势向上的走势。

那么，对于这种券商的走势特征而言，能够长期持有一只券商股吗？

一、了解券商股的历史走势特点。

券商行业在两市三板具有着明显的特征走势，“大起大落，长久横盘震荡下跌”。
是怎么回事呢？

并且，走势上也存在特点，一般两市三板有着怎样的走势呢？

我国股市各行业上市公司股票在牛市之中有着不同时间的走势，在不同的阶段有着
不同行业的上涨，而对于券商股而言，通常有着两次的上涨行情，第一次为牛市初
期，第二次为牛市的主升浪时间。

这是券商股存在着的上涨行情与潜力。但是，券商股的走势中并非全部为上涨，还
有着下跌。那么，什么时候下跌呢？

可以说，当市场没有行情的时候，券商股的下跌也是“凶猛”的。往往下跌的幅度
与时间会幅度大、快速下跌之态。

快速下跌之后，往往接下来的却是长久的震荡下跌之势。

二、正确投资券商股的方式。

面对券商股的“大起大落，长久横盘震荡下跌”的走势，长期持有一只券商股就显
得不科学、不合理了。为什么？

因为所用的时间长，如果不在牛市顶部系数将筹码出售，那么很难得到较好的盈利
。如果在牛市的顶部投资，可能未来五年，甚至十年间并没有盈利效益，更多的则
是亏损。

所以，在这种情况与背景下，就需要制定正确投资券商股的方式。

应该怎么投资呢？
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既然券商股的走势特征为“大起大落，长久横盘震荡下跌”，从走势上看，有着整
体上移的情况存在，在牛市之中能够很好的上涨。但是，存在缺陷是，底部横盘的
时间长，熊市下跌的幅度大、时间快。

所以，制定的策略应当是以降低风险为主，综合收益为主。

应当为：以定投的方式执行，在出现快速上涨之后批量卖出。

因为更长的时间为震荡下跌的走势，处于熊市之后的走势，那么相对的股票价格较
低，并没有什么泡沫性。再加上时间长，所以执行定投，一方面能够持续低位吸筹
，一方面能够更好的分散风险、摊平成本。

这种方式，就算是买在牛市，或者投资于熊市，也能够通过时间将成本拉低。

下跌能够持续吸筹，上涨也不会踏空。

当然了，最为重要的就是上涨将筹码抛售，获得最大化利润效果。

在抛掉筹码的时候，千万不要想着抛在最顶部，因为顶部是大概率抛不掉那么准确
的。只要是中高位置，那么就能够实现较好的盈利。因为依据券商股的走势，不管
在哪个位置选择定投，在震荡下跌的位置期间都能够将成本摊平至较低的水平。

那么，有什么信号是抛掉筹码的信号呢？就是券商股短时间内的大幅上涨的信号。

券商股的上涨也具有特点，一般为短时间内的大幅上涨，特别是连续二三个月的大
幅上涨，一般出现这种情况，如果存在着大幅的盈利，就能够选择在未来三个月内
系数抛售。

总结：券商股并不适合长时间持有，需要依据其板块的特征做好分散风险式的投资
。在分散风险的同时，依据其的走势特点，也能够实现扩大盈利。而这种方式以定
投为好。

作者不易，多多点赞，十分感谢！

券商板块后市的行情会爆发吗

券商板块后市的行情一定会爆发，而且爆发的时候必然会有不错的涨幅。

为什么可以肯定券商板块后市的行情会爆发呢？根据当前A股市场行情所处的阶段
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性位置，以及券商板块的特征来分析，主要是有以下三大原因可以说明券商后市会
爆发。

原因一：因为券商是股市的“牛市旗手”所谓牛市旗手就是当股票市场进入牛市的
时候，券商板块必然会得到资金的炒作，意思就是券商是在牛市中必不可少的板块
。

而且股票市场有牛熊交替的，这是股市的自然规律，意味着后市A股只要有牛市，
券商就一定会爆发拉升，反之A股只要有熊市券商必然也会暴跌不断。

其实目前A股已经处于牛市了，而且是在牛市底部，在这个阶段性行情来看，牛市
会越来越明显，券商后市行情也会越来越好。

原因二：因为券商板块已经处于底部阶段，而且已经跌出价值了，要知道券商板块
已经跌了一年多了，很多券商股根本跌不动了，行情一触即发。

券商板块既然已经阴跌这么久了，而且已经跌出价值了，跌到底部了，面临这样的
行情之下，券商后市必然会爆发，这一点是毋庸置疑的。

原因三：因为券商板块已经处于投资价值之内，相信很多投资者都知道，券商公司
的业绩保持稳定增长，尤其是近两年时间，券商业绩是水涨船高。

券商业绩保持稳定增长，随着券商业绩好了，股价却没有快速增长，意味着券商股
价处于被低估，加上券商内在价值也在提高，券商面临目前情况后市必然爆发，爆
发是迟早的事。

综合以上分析得知，券商板块后市继续看好，对于券商板块后市肯定会爆发，主要
是有以上三大原因所致，这三大原因足够说明券商股会起来的，但需要的是耐心，
坚持就是胜利。

现在却是券商跌跌不休，中国股市怎么了

第一，牛市必买券商股的原因有几下几个，首先金融股所占权重大，那么指数向上
的牛市必有保险银行证券的上涨空间。

然后随着牛市的来临，成交量会日渐放大，那么券商的业绩是可以预期的稳定成长
，那么基本面也支持券商股有板块牛市的到来。第二，买券商这样在牛市里既有上
涨空间，又稳定的股票对很多没有技术技巧做短线的人来说，是安全且可靠的方法
。第三，因为市值大，资金部位大的大户进出很方便，不会出现进去了出不来的情

                                    3 / 5



智行理财网
券商在股市中？券商在股市中的作用

况但是现在是牛市吗？不是！券商营收因为成交量注定低迷。然后一直下跌趋势，
没有任何转折信号

为什么说券商是牛市急先锋

对于券商股，是投资者最喜欢讨论的品种，因为券商股总是与牛市息息相关，牛市
来了券商都会大涨，熊市来了券商都会歇菜。而券商股为什么会有这么鲜明的特点
呢？

很简单的道理，大家试想一下，牛市来了各种资金都会积极的去炒股，大家的交易
肯定出现集中性爆发，证券公司的效益当然会一下子好起来。而到了熊市中，市场
一下子变的特别冷清，大众纷纷降低交易频次，证券公司的效益突然一下子大跌。

从以上逻辑可以清晰的看出，券商行业是一个典型的周期性行业，再进一步说就是
强周期行业，券商对牛市的嗅觉是极其敏锐的，牛市即将来到的时候，券商自然会
率先大涨，这个被认为是牛市来临的信号之一。

既然如此，大家投资券商股的时间点就相对容易把握，在熊市末期投资券商，你获
利的概率会非常大，如果你选中了其中的优质公司，获得超额收益并不难。而在熊
市中，你最好远离券商，而且要远离四年。

喜欢吗？记得关注点赞，留下脚印，常聊！

?

券商今后应该怎么走

感谢邀请！

券商在今年的下跌幅度也是不小啊。象西部证券这样的个股也是不断创下新低。丝
毫不亚于其他的中小创个股啊。很多的券商股也是腰斩再腰斩，用惨烈来形容是一
点都不过究的。

那么，跌到现在，是不是还要继续看空券商呢？我认为没有必要在这个位置过分看
空券商股了。没错，现在的券商处境很艰难。业绩得不到体现。熊市成交量少，股
权质押爆仓，等等这些问题都反应在券商的身上。正是因为有这样那样的问题，今
年的券商才会跌得如此厉害。但券商有一个好处就是人气足。一般会在熊市末期突
然启动，到了牛市初期就会暴涨。牛市来了，券商股也就到头了。这点会让人觉得
很奇怪。牛市明明成交量来了，怎么就涨不动呢？那是因为牛市有其他的题材可以
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炒作了。牛市过后就是漫漫熊市，A股一向如此。所以，对券商的看法一定要反向
思维。在最悲观的时候看好券商，在最乐观的时候看空券商。券商股在国庆后估计
会有一波行情。毕竟再怎么样跌人们也要交易啊。因此，券商也是有一定的估值在
里面。银行拉完就会拉券商了。券商拉完，一波行情也就结束了。最近问答点赞好
少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，
感谢关注！
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